
 

 

和 歌 山 大 学 

第６０回 経営協議会議事録 

 

 日 時 平成２７年６月１１日（月）１４時００分～１６時０５分 

場 所 事務局棟３階共通会議室 

出席者 瀧学長 

    大島委員、帯野委員、樫畑委員、柏原委員、松原委員 

    池際、山田、呉、島村各理事 

    （中村監事、田中監事、遠藤副学長、石塚副学長、森口副学長、永井教育学

部長、吉村経済学部評議員、伊東システム工学部長、藤田観光学部長、石

﨑企画戦略部長、南方企画課長、池下総務課長、幸田財務課長） 

欠席者 赤木委員 

 

学長から、第５９回（３月１６日）の議事録について、意見等の有無について確認

があり、了承した。 

 

議 事 

１．学長選考会議委員の選出について 

学長から、学長選考会議の南委員の後任として、新たに外部委員から学長選考会

議委員を選出していただく必要があるとの説明があり、審議の結果、柏原委員に就

任していただくこととなった。 

 

２．平成２６事業年度に係る業務の実績に関する報告書について  

山田理事から資料１に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 

３．第３期中期目標・中期計画について 

山田理事から資料２に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

（主な質疑応答） 

・年俸制適用者は、優秀な人材を集める制度なのか、人件費抑制のための制度な

のか。 

→優秀な教員を採用するという意図もあるが、人件費抑制という意味もある。 

 

４．平成２６年度決算について 

島村理事から資料３－１～３－４に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 （主な質疑応答） 

 ・授業料等収入において、予算に対して決算が約８千万円減となっているがその

理由は。 



 

 

和 歌 山 大 学 

 →予算は、過去の入学者の３カ年平均から見積もることとなるが、平成２６年度

は、その数値を下回る状況であったこと、また、授業料免除も多かったことが要

因である。 

 

５．平成２８年度概算要求について 

島村理事から資料４に基づき説明があり、議論の結果、了承した。 

 

報 告 

１．経済学部改組に係る事前伺いの提出について 

吉村経済学部評議員から資料５に基づき説明があった。 

 

２．観光学部改組に係る事前伺いの提出ついて 

藤田観光学部長から資料６に基づき説明があった。 

 

３．平成２７年度役職員等について 

 学長から資料７に基づき説明があった。 

 

（経営協議会委員からの主な意見は以下のとおり） 

◯ 入学後に、企業がどのような人材を求めているかという情報を学生へ積極的に

提供するようにして欲しい。それにより、学生が就職を意識した学びができ、企業

と大学の人材育成マッチングがより進んでいくこととなる。 

 

 

                             以   上 


